
Conseil d’école du 3ème trimestre - Année 2022/2023 

Écoles maternelle et élémentaire Le Picaou  

de Saint-Marc-le-Blanc 

Le Mardi 4 juillet 2023 

À 18h00 

À Saint-Marc-le-Blanc 

Personnes présentes : 

Mairies/SIRS : M. GAIGNE, Mme BOUGOUIN (Saint-Marc-le-Blanc) 

DDEN : M. BENOIT (maternelle) Mme BATTAIS (élémentaire) 

Représentants de parents élus : Mmes MARTIN, HURAULT, LOISEAU, 

TESSIER, GUILLOT et FEUILLET (représentantes élémentaire), Mmes HOSTEN, 

JOUSSELIN, GAVARD (représentantes maternelle) 

Équipe enseignante : Mmes BRAULT, LE BANSAIS, MAURICE et MM. 

HUMEAU, HANRY, BOUILLON, ROUSSELIN et LE BOUX 

Personnes excusées : 

M. LE ROUX (IEN) 

M. HUBERT  

M. de MONCUIT 

Personnes absentes : 

 

1) Bilan du dernier trimestre (projets et sorties) 
 

Maternelle :  
- Vote Prix des Incorruptibles. (Financement APE)  
- Intervention d’étudiants en médecine sur le thème de l’hygiène, début mai. 
- Sortie en forêt de Villecartier pour les PS le 16 juin (utilisation du car du SIRS) 
- Sortie en forêt de Chênedet pour les MS le 27 juin (utilisation du car du SIRS) 
- Sortie en forêt de Villecartier, avec activité accrobranches pour les GS le 30 juin (utilisation du car du 

SIRS et financement APE) 
- Accueils à la médiathèque. 
- Olympiades le Jeudi 6 juillet pour toute l’école maternelle 

 
Elémentaire :  

- Projet musique avec Laurine BOURRIER d’Interval’Coglais – Les deux classes de CP-CE2 et CM1 ont 

présenté une partie du travail réalisé cette année au cours de la fête de l’école du 25 juin dernier. 

- Ciné-jeunes 

- Intervention des étudiants en médecine sur le thème de l’hygiène (corporelle + dentaire). 

- Intervention du Dr Rousseau en CM2 (massage cardiaque, défibrillateur). 

- Natation avec ajout de 3 séances pour les CE2 la dernière semaine. 

- Classe découverte à l’Ile-Grande (22) pour les CM2 du 11 au 17 juin. Financement APE, SIRS, région 

Bretagne et parents d’élèves. 

- Sortie accrobranche pour les CP, CE1 et CE2 à Chênedet le 27 juin. (Financement USEP/APE) 

- Sortie avec traversée de la Baie et jeu de piste au Mont-St-Michel le 30 juin. (Financement 

USEP/APE) 

- Randonnée à la journée le 4 juillet et Olympiades (journée sportive) le 6 juillet. 
 

APE : « Choucroute de la mer » en avril, collecte de papier en mai et fête des écoles le dimanche 25 juin. 

 

 



2) Préparation rentrée 2023 

Répartitions 

TPS-PS 
Eric Le Boux 

MS 
Stéphanie Le Bansais 

GS 
Rémi Rousselin + ? 

Total maternelle 

15 PS + 4 TPS 21 20 60 
 

CP CE1 CE2 CM1 CM2 Total élémentaire 

19 25 20 17 21 102 

Mme Brault Mme Lefebvre M. Humeau M. Hanry M. Bouillon + ?  
 

Effectif global en baisse. Inquiétude sur le nombre PS pour la rentrée 2024. 

Moins 8 élèves en élémentaire à ce jour en raison de déménagements. 

20 lots sur 22 sont à vendre dans le nouveau lotissement à St Marc et il reste 1 lot à vendre sur les 10 dans 

le lotissement de Baillé. 

A suivre cet été… peut-être de nouvelles arrivées d’élèves à la rentrée ? 

 

3) Actions envisagées année 2023-2024 
 

Piscine : toutes les classes du CP au CM2.  

Musique : avec Laurine BOURRIER d’Interval Coglais, pour les classes de CP, CE1 et CE2 qui ont déposé un 

dossier et qui travailleront sur « le monde en chansons ». 

Et plein d’autres projets en cours de finalisation… 

 

4) Questions. 

 Absences d’élèves « régulières » et non justifiées : un mot sera ajouté à la note de rentrée destinée 

aux familles pour rappeler l’obligation d’assiduité des élèves. 

 Fortes chaleurs : la cour de l’école élémentaire est difficilement praticable lors des périodes de fortes 

chaleurs. Un projet pour ramener de l’ombre, de la fraîcheur au sein de la cour de l’école élémentaire 

pourrait-il être envisagé ? 

 Peut-on inviter également la cuisinière ou les personnels ATSEM au conseil d’école ? 

Pas de souci particulier pour M. le Maire, à condition que cela réponde à des questions liées à leur 

travail. A adapter en fonction de l’ordre du jour du conseil d’école.  

 Etudes surveillées : léger décalage à prévoir à la rentrée. Un compte-rendu auprès du SIRS doit 

d’abord être fait par M. le Maire. Démarrage mi-septembre, début octobre, après la Toussaint ? Cela 

reste à définir. Les enseignants remarquent une baisse des inscriptions au cours de cette dernière 

période. 

 Départ à la retraite de Madame Catherine Fougeray. Un recrutement sur son poste est lancé. 

 Transport scolaire : Investissement dans un seul car à la rentrée prochaine (35 places) avec 1 seul 

circuit. Question du chauffeur unique (Martine, Atsem de grande section)  

 Le prix du repas de la cantine va passer de 3,90 à 3,95€ à la fin du mois de juin.  



 Garderie : augmentation graduelle +5€ par 1/4h de retard après 19h. 

 Label « zéro déchet » - La commune et le SIRS se sont engagés dans le label « zéro déchet », premier 

niveau, première étape... Un compost dans l’école élémentaire est envisagé. Déjà en place en 

maternelle. Des poubelles de tri pour les goûters à 16h30 sont à prévoir dès la rentrée. 

 Serviettes au restaurant scolaire : Mme Bougouin exprime le souhait du SIRS de repasser de la 

serviette en papier à la serviette tissu, à laver à la maison (mardi et vendredi soir). Faut-il penser à 

un système permettant aux élèves de stocker leur serviette ? Casier et pochettes pour les serviettes 

à l’élémentaire ? Vestiaires de la cantine pour la maternelle ? 

Mme Brard, la cuisinière, ira voir le fonctionnement du self à Montours avec Mme Battais. 

 M. Bouillon remercie vivement les représentants de parents d’élèves élus qui ont, depuis plusieurs 

années, siégé aux conseils d’école. Ils assistent, ce jour, à leur dernier conseil d’école puisqu’ils 

n’auront plus, l’année prochaine, d’enfant inscrit à l’école. Qu’ils soient ici chaleureusement 

remerciés pour leur investissement et leur contribution tout au long de leurs mandants. 

 


